

OFFICIAL PARTNER OF

KLAFS

MY SAUNA AND SPA

OFFICIAL PARTNER OF KLAFS 2008/2009

H&T TECHNOLOGY CO. LTD.
VIETNAM

KLAFS Partner sind das entscheidende Bindeglied zwischen den Produkten von KLAFS und den Wünschen von Kunden auf der ganzen Welt. Sie sind ausgewiesene Spezialisten für Sauna und Spa und bringen funktionale, kulturelle und individuelle Faktoren miteinander in Einklang. KLAFS Partner mit ihrem fundierten Wissen sind kompetente Berater, die Ihnen helfen, sich zu orientieren und die richtigen Entscheidungen zu treffen. Dafür sorgen nicht zuletzt die regelmäßigen KLAFS Schulungen und Seminare, mit denen sich KLAFS Partner über wichtige Innovationen und neue Erkenntnisse auf dem Laufenden halten.

KLAFS Partners are the crucial linchpin between the products of KLAFS and the wishes of customers all over the world. They are experienced experts in the field of sauna and spa, bringing together functional, cultural and individual factors. KLAFS Partners with their sound knowledge are competent consultants that will help you to orientate yourself and make the best decision for you.

KLAFS partners participate in training and seminars on a regular basis in order to be up-to-date on the latest important innovations and expertise.



Stefan Schöllhammer
Geschäftsführer
CEO



Frank Strobel
Vertrieb Ausland
Director of International Sales